Jahresbericht zum Turnbetrieb 2017

Total wurden im Turnjahr 2017 34 Turnstunden angeboten = 100%, an denen 50 Kollegen teilnahmen. Dies ergibt ein Total von 937 Turnstunden. Jeden Donnerstag turnten im Schnitt 28 Kameraden in der Turnhalle der Kantonsschule.

Die Höchstbeteiligung wurde am 01. Juni mit 34 Kameraden erreicht. Am wenigsten Teilnehmer wurden am 14. September mit 19 Turnenden registriert.

Den 1. Rang belegen Siegfried Stöckli und Kurt Fedeli mit je 100% besuchten Turnstunden. Herzliche Gratulation!

Den 3. Rang belegt Urs von Arx mit 33 besuchten Turnstunden.

Einen Bechergewinner gibt es wie im Vorjahr leider nicht zu verzeichnen.

Ich darf stolz darauf sein, dass wir es gemeinsam mit einem super Vorturnerteam geschafft haben, ein weiterhin abwechslungsreiches Turnprogramm anbieten zu können. Mir selbst macht es Spass, hin und wieder selbst das Einlauftraining zu leiten.

In dem Sinn möchte ich mich bei Andy Bleuer, Bruno Erb, Bruno Suter, Gunter Thiel, Hans-Rudolf Herren, Hans Jürg Zaugg, Kurt Fedeli, Niklaus Bieri und auch bei unserem Materialwart Hans Eberhard für ihren Einsatz bedanken und ich bin überzeugt, dass wir auch in den kommenden Jahren so weitermachen können.

Riegenpräsident René Laesser